

# PERS

## Universitas Negeri Padang Terima Kunjungan SMA Islam Terpadu Mutiara Duri

Adi Kampai - [PUNGGASAN.PERS.CO.ID](http://PUNGGASAN.PERS.CO.ID)

Jan 4, 2023 - 16:29



PADANG-Universitas Negeri Padang (UNP) menerima kunjungan sekolah dari SMA Islam Terpadu Mutiara Duri, Rabu (4/1/2023) bertempat di Ruang Serbaguna Fakultas Teknik UNP. Rombongan sebanyak 126 siswa yang keseluruhan merupakan kelas XII dan 7 guru pendamping diterima oleh Sekretaris Universitas, Dr. Erianjoni, M.Si beserta tim Humas UNP.

kepala Sekolah SMA Islam Terpadu Mutiara Duri, Dra. Gusni Eliza menyampaikan kunjungan ini bertujuan untuk mengenal lebih dekat UNP, terutama dalam menggali informasi penerimaan mahasiswa baru di UNP. Kunjungan sekolah ini merupakan kali kedua Universitas Negeri Padang (UNP)

menerima kunjungan sekolah dari SMA Islam Terpadu Mutiara Duri, Rabu (4/1/2023) bertempat di Ruang Serbaguna Fakultas Teknik UNP. Rombongan sebanyak 126 siswa yang keseluruhan merupakan kelas XII dan 7 guru pendamping diterima oleh Sekretaris Universitas, Dr. Erianjoni, M.Si beserta tim Humas UNP.

kepala Sekolah SMA Islam Terpadu Mutiara Duri, Dra. Gusni Eliza menyampaikan kunjungan ini bertujuan untuk mengenal lebih dekat UNP, terutama dalam menggali informasi penerimaan mahasiswa baru di UNP. Kunjungan sekolah ini merupakan kali kedua yang dilaksanakan oleh SMA Islam Terpadu Mutiara setelah pandemi Covid berakhir. “Besarnya harapan kami, para siswa SMA Islam Terpadu Mutiara dapat mempersiapkan dengan matang informasi perguruan tinggi, khususnya UNP. Melalui kunjungan kampus ini kelak siswa bisa termotivasi dan menyiapkan diri melanjutkan pendidikan di perguruan tinggi,” ungkap Dra. Gusni Eliza dalam sambutannya.

Sekretaris Universitas, Dr. Erianjoni, M.Si dalam sambutannya yang juga mengisi materi mengungkapkan banyak sekolah yang sering melakukan kunjungan kampus di UNP yang berasal dari Sumatra dan luar Sumatra. Kunjungan ke perguruan tinggi dapat menjadi motivasi dan acuan bagi para siswa untuk melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. Dalam pemaparan materinya, Sekretaris Universitas juga menyampaikan berbagai informasi profil UNP. Diakhir acara dilanjutkan dengan sesi diskusi oleh para siswa serta guru dan diakhiri oleh pertukaran cendera mata. (\*\*\*)